

L'aide bienvenue des mécaniciens et des ostéopathes

Les ostéopathes, étudiants à l'école de kinésithérapie de Montpellier, sont là pour soigner certaines douleurs avant la compétition pour que les athlètes soient au meilleur de leur forme et qu'ils ne soient pas gênés par des courbatures ou par d'autres problèmes de tendons ou de muscles engourdis ainsi que par le stress avant la course. Ils tiennent deux stands : Le premier au Lycée Germaine Tillion et le deuxième sur le site de la compétition en cas de douleurs avant ou après la course notamment pour de la récupération.



Les mécaniciens du collège Anglade de Lézignan, dans le projet depuis un an, sont là pour aider les athlètes à transporter leur vélo et éventuellement à réparer les petites casses durant la course. Pour compléter leur aide aux athlètes ils ont créé un site pour qu'il puisse faire des exercices de détente eux même. Ils seront actifs dès 11h sur le site..